

EVENT
PENILAI HARGA EFEK INDONESIA
SCHOOL OF BONDS AND FIXED INCOME

PHEI Menyelenggarakan Pelatihan Tatap Muka Simulasi Perdagangan Obligasi pada 29 Juni 2024

Jakarta, 1 Juli 2024. Pada tanggal 29 Juni 2024, Departemen Layanan Edukasi PT Penilai Harga Efek Indonesia (PHEI) menyelenggarakan kelas In House Training tatap muka komprehensif angkatan ke-279. Pelatihan yang merupakan bagian dari PHEI *School of Bonds & Fixed Income* (SoBFI) ini disponsori oleh PT Bank Central Asia Tbk dengan topik *Bond Bourse Games: "Simulasi Perdagangan Obligasi"*.

Penyelenggaraan pelatihan yang bertempat di Ruang Mawar Lt. 2 Hotel Santika Premiere Slipi Jakarta diikuti oleh 35 peserta ini berasal dari Divisi Treasury BCA yang terdiri dari bagian Biro Capital Market TXN, Biro Foreign Exchange Market TXN, Biro Branch Treasury Marketing, Biro Corporate Treasury Marketing, Biro Payment Product, Biro Retail FX, Biro Retail Fixed Income, Biro Liquidity & Portfolio Management, Biro Custodian, Biro Treasury Research & Development, Biro Treasury Operations Support dan DIB.



Materi Pelatihan dipaparkan oleh Tim dari BCA yaitu Ibu Junita Halim selaku Head of Capital Market Transaction dan Bapak Nico Harianto Pasaribu dari Biro Capital Market TXN. Sedangkan Materi Simulasi Perdagangan dipaparkan oleh Tim PHEI.

Adapun materi yang disampaikan meliputi *Bond Type & Instrument, Investment in Bonds, Bond Fundamental Analysis, Data & Procedure of Bonds Trading, Simulation as Investor (Bid/Offer), Simulation as Market Maker (Two Way Price)*, dan *Simulation-Competition*.

Sejak Desember 2010, PHEI telah mengadakan pelatihan terkait obligasi dan pendapatan tetap secara rutin. Peserta diberikan kemudahan untuk memilih kelas yang akan diikutinya. Selain menyediakan kelas in-house yang dapat mengakomodasi kebutuhan pelatihan untuk *group*, PHEI juga menyediakan kelas Reguler yang diselenggarakan berdasarkan jadwal penyelenggaraan SoBFI.

Untuk informasi lebih lanjut tentang penyelenggaraan kelas reguler dan in-house **PHEI School of Bonds & Fixed Income**, dapat menghubungi :

PT Penilai Harga Efek Indonesia (PHEI)
Departemen Layanan Edukasi
WA: 0819-5262-5620
Email: sobfi@phei.co.id

Departemen Layanan Edukasi Tel. +62.21.515.5620 Faks. +62.21.515.5026
Website: sobfi.phei.co.id